

## DJK Marktsteinach

### Line-Dance

Die DJK Marktsteinach freut sich, das Sportangebot des Vereins mit Line-Dance erweitern zu können. Immer freitags soll am Spätnachmittag bei der DJK das Tanzbein geschwungen werden. Silke Jaguczak-Pfister plant einen Schnupperkurs und einen Kurs für Fortgeschrittene. Das Angebot richtet sich an alle Interessierten jeden Alters. Im Moment ist coronabedingt leider kein Sport bei den Vereinen möglich. Sobald eine Lockerung stattfindet, werden wir die Termine bekannt geben.

Wer Informationen dazu möchte, meldet sich bitte bei Frau Silke Jaguczak-Pfister unter der Tel.Nr. 0176 – 44488468.

### Was ist Line-Dance?

Line-Dance ist eine eigenständige Tanzart. Man tanzt in einer Linie bzw. in mehreren Reihen hintereinander / nebeneinander. Für jeden Tanz gibt es spezielle Schrittmuster, die Schrittfolgen wiederholen sich regelmäßig.

Der Einstieg ist leicht, man benötigt keinerlei Vorerfahrung. Es wird nicht nur zu Country-Musik getanzt, sondern auch zu irischer Musik oder modernen Pop-Liedern. Line-Dance ist für jede Altersstufe geeignet. Hauptsache man hat Freude am Tanzen und hört gerne Musik. Kommt vorbei und probiert es aus.

Je nach Zuspruch ist ein regelmäßiges Treffen geplant.



### Vorweihnachtliche Stimmung

Die aktuellen Zahlen der Corona-Pandemie lassen keine adventlichen Feiern zu. Deshalb können leider die Adventsfeier und Weihnacht für Kinder in diesem Jahr nicht stattfinden.

Um dennoch etwas vorweihnachtliche Stimmung zu vermitteln wird das DJK-Sportheim ab dem ersten Advent hell erstrahlen.

